

# **Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Bangun Kedekatan dengan Warga melalui Sambang Anjongsana**

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM](http://PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM)**

Jun 25, 2024 - 12:47



Purwakarta - Dalam upaya membangun kedekatan dan memperkuat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta rutin melaksanakan kegiatan sambang anjongsana. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan warga serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan mereka.

Setiap harinya, Bhabinkamtibmas menyempatkan diri untuk mengunjungi rumah-rumah warga, berbincang dan berdiskusi mengenai berbagai permasalahan yang dihadapi di lingkungan sekitar. Dengan pendekatan yang ramah dan terbuka, Bhabinkamtibmas berupaya menciptakan suasana yang kondusif dan memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa kegiatan sambang anjongsana ini merupakan salah satu bentuk nyata dari upaya polisi untuk hadir di tengah-tengah masyarakat. "Dengan rutin melakukan sambang anjongsana, kami dapat lebih memahami kondisi dan kebutuhan warga. Ini juga menjadi kesempatan bagi kami untuk memberikan edukasi mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat," ujarnya pada hari Selasa, 25 Juni 2024.

Selama kegiatan sambang anjongsana, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendengarkan keluhan dan masukan dari warga, tetapi juga memberikan himbauan dan saran mengenai langkah-langkah yang dapat diambil untuk meningkatkan keamanan di lingkungan mereka. Misalnya, mengenai pentingnya ronda malam, pemasangan penerangan jalan, dan cara-cara mencegah tindak kriminalitas.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menegaskan komitmennya untuk terus mendukung kegiatan sambang anjongsana ini. "Kami percaya bahwa kedekatan dan komunikasi yang baik dengan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Oleh karena itu, kami akan terus melaksanakan kegiatan ini secara rutin," kata Dandan.

Diharapkan dengan adanya kegiatan sambang anjongsana ini, masyarakat dapat merasakan kehadiran polisi yang lebih dekat dan responsif terhadap setiap permasalahan yang ada. Hal ini juga diharapkan dapat meningkatkan kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.